

Sektion Ostalb: Acht Teilnehmer/Teilnehmerinnen haben an der Begleithundeprüfung teilgenommen.

Am Samstag, den 24. Juni 2023 hat die Begleithundeprüfung (BHP) in Steinheim am Albuch auf dem Hundeplatz der „Hundefreunde Steinheim e.V.“ stattgefunden. Ausgerichtet wurde die BHP von der Sektion Ostalb. Hans Rau, Vorstand Sektionsleiter Ostalb und Kursleiter, sagte „Es freut mich besonders, dass acht Hundeführer: innen an der BHP 1, BHP 2 und teilweise an der BHP 3 teilnehmen. Diese acht Hundeführer: innen haben in den letzten 14 Wochen im Vorbereitungskurs der Sektion Ostalb trainiert und sich zur heutigen Prüfung gemeldet.“

Um 8 Uhr begrüßte Hans Rau recht herzlich Richter:in Frau Ursula Griesbach, die Stellvertreter:in der Sektionsleitung Sylvia Albrecht, die Schriftführer:in Silvia Semlinger-Rau, das Trainerteam Martin Schietinger und Roland Jablonski. Sowie die acht Prüfungsteilnehmer: innen. Danach folgten die Formalitäten wie die Impfheftkontrolle, das Auslesen des Chips und das Auslösen der Prüfungsreihenfolge. Kurz darauf startete die Prüfung mit der BHP 1 dem Grundgehorsam. Acht Hunde, bestehend aus sieben Dackeln und einem Golden Retriever, wurden geprüft beim lockeren Fuß gehen um Hindernisse und 30 Meter frei bei Fuß. Es folgten die weiteren Prüfungsteile bestehend aus Folgsamkeit, Ablegen, Verhalten bei Geräuschen und Verhalten gegenüber Menschen. Bei sommerlichen Temperaturen folgte die Führersuche auf den umliegenden grünen Flächen. Alle Hunde hatten sichtlich Freude am Suchen und Finden ihrer Hundeführer: innen. Eine Begeisterung die auf Gegenseitigkeit beruhte. Im Anschluss erfolgte das Ablegen an einem öffentlichen Gebäude. Bei diesem Kaiserwetter zum Glück an einem schattigen Plätzchen. An welchem über das zu prüfende hinaus einiges los war. So kam überraschenderweise Reiter mit Pferd, weitere Jogger und Spaziergänger mit Hund vorbei. Doch die zu prüfenden Hunde meisterten dies meist vorbildlich. Nachdem alle acht Hunde geprüft waren, erfolgte ein Wechsel der Örtlichkeiten in die Stadt. Im Straßenverkehr mussten sich die Hunde beim Gehen sowie beim Überqueren der Straße an lockerer Leine zeigen und zusätzlich wurde einem fragenden Fußgänger Auskunft gegeben. Auch dies meisterten die Gespanne in guter Manier. Danach erfolgte für die an der BHP 3 gemeldeten Prüfungsteilnehmer: innen die Wasserarbeit. Die Fahrt zum Wasser nach Ochsenberg bot eine gute Möglichkeit für eine Verschnaufpause. Die Freude der Hunde am Wasser war häufig deutlich hör- und sichtbar und bot zugleich eine erfrischende Abkühlung. Nun waren die Prüfungsfächer vollständig geprüft und die Prüfung beendet. Nachdem die Hunde versorgt waren, konnte in lockerer Atmosphäre und bei leckerem Essen und Trinken Familienangehörigen vom Erlebten erzählt werden. Richter:in Frau Griesbach gratulierte und verteilte den Leistungsnachweis sowie die Urkunde und den Begleithundepass an die Prüfungsteilnehmer: innen. Firma Bosch überraschte die Hunde mit einer Tasche voller Leckereien. Im Anschluss bedankte sich Hans Rau bei den Prüfungsteilnehmern: innen und allen Mitwirkenden und wünschte weiterhin viel Erfolg in der Hundeausbildung.

Bericht: Maria-Viktoria Maier